
 
 

Protokollauszug 
aus der 

89. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Hauptausschusses  
vom 27.03.2024 

 
öffentlich 
Top 5.2 Weiterbetrieb und Attraktivierung der Biosphärenhalle 

hier: Berichterstattung zum Bearbeitungsstand der Optimierungsgebote 
24/SVV/0325 
zur Kenntnis genommen 

 
Herr Rubelt, Beigeordneter für Stadtentwicklung, Bauen und Wirtschaft, führt in das Thema ein 
und Herr Leifgen, Geschäftsführer ProPotsdam Naturerlebnis GmbH, erörtert anhand einer Prä-
sentation den Bearbeitungsstand zur Umsetzung der Optimierungsgebote. Er hebt positiv hervor, 
dass mit über 200.000 Besuchern eine sehr deutliche Steigerung gegenüber den Vorjahren ver-
zeichnet wurde. Die Biosphäre sei mehr als die Tropenhalle, so dass die Felder Gastronomie, 
Events und Shops weiter ausgebaut werden sollen.  
 
Die Mitteilungsvorlage wird zur Kenntnis genommen. 
 
 
 

 


